

Beginn: 21.00 Uhr

Ende: 22:10 Uhr

# Protokoll

## über die öffentliche Gemeinderatssitzung am Montag, den 24.09.2018 im Bildungszentrum Holzgau

Anwesende Mitglieder des Gemeinderates: BGM Blaas Günter, VBgm. Klotz Florian, GR Lumpert Bernhard, GR Kerber Markus, GR Hammerle Christian (Pkf.), GR Knitel Stefan, GR Reich Claudia, GR Lumpert Robin, GR Blaas Rebecca

Entschuldigt: GR Michael Perl, GR Viktoria Drexel

Zuhörer:

## Tagesordnung

- Punkt 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- Punkt 2 Kassaprüfbericht des Überprüfungsausschusses für das 2. Quartal 2018
- Punkt 3 Beratung und Beschlussfassung über die Leistung eines Finanzierungsanteils zum Neubau der Jöchelspitzbahn
- Punkt 4 Beratung und Beschlussfassung über den Finanzierungsanteil der Gemeinde Holzgau zum Ausbau des Breitbandnetzes von Elbigenalp bis Steeg
- Punkt 5 Beschlussfassung Ehrung
- Punkt 6 Anträge, Anfragen, Allfälliges

### Zu Punkt 1

BGM Blaas Günter begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

### zu Punkt 2

Der Überprüfungsausschuss hat die Belege des 2. Quartals 2018 geprüft, die Kassenprüfungsniederschrift wird von BGM Blaas Günter kurz vorgetragen.

### **zu Punkt 3**

BGM Blaas berichtet über die letzten Sitzungen des Planungsverbandes „Oberes Lechtal“ vom 29.08. und 4.09.2018. Eine Konzessionsverlängerung für die bestehende Jöchelspitzbahn ist nicht mehr möglich, der Doppelsessellift muss 2019 abgebaut werden. Die Errichtung einer neuen Gondelbahn mit einer Investitionssumme von 6,5 Mio. Euro kann nur unter finanzieller Beteiligung der Lechtaler Gemeinden und des Tourismusverbandes Lechtal erfolgen. Bgm. Blaas erläutert den vom Planungsverband ausgearbeiteten Finanzierungsplan in Höhe von insgesamt € 1.100.000,00 auf 10 Jahre. Der Finanzierungsanteil der einzelnen Gemeinden richtet sich zu 50% nach der Einwohnerzahl und zu 50% nach den Gästenächtigungen.

Nach eingehender Beratung wird einstimmig festgehalten, dass die Gemeinde Holzgau hinter diesem Projekt steht und einer baldmöglichen Realisierung positiv entgegenseht.

Der hierfür nötige Finanzierungsanteil der Gemeinde Holzgau (=13,67% der projektierten 1,1 Mio. EURO) soll, wenn die Möglichkeit besteht, in Form einer Beteiligung an der Gesellschaft „Lechtaler Bergbahnen“ eingebracht werden – d.h. nicht in Form eines verlorenen Zuschusses. Hierfür beauftragt der Gemeinderat BGM Blaas um nötige Abklärung, bzw. Verhandlungen.

Der Gemeinderat stimmt einstimmig der Darlehensaufnahme von € 1.100.000,00 über den Gemeindeverband ÖPNV Lechtal für die Mitfinanzierung zur Errichtung der Bergbahn Jöchelspitze mit der Rückzahlung auf 10 Jahre laut dem vorgelegten Finanzierungsplan zu.

### **zu Punkt 4**

BGM Blaas informiert den GR, dass bei den oben erwähnten Planungsverbandssitzungen beschlossen wurde, die Glasfaserleitung (Backbone) von Elbigenalp bis Steeg zu realisieren. Es wurde beschlossen, für dieses Projekt über den Planungsverband ein Darlehn in der Höhe von 500.000.- Euro aufzunehmen, der Finanzierungsanteil der einzelnen Gemeinden richtet sich zu 50% nach der Einwohnerzahl, zu 50% nach Gästenächtigungen.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, sich beim Ausbau der Glasfaserleitung (Backbone) von Elbigenalp bis Steeg zu beteiligen und den voraussichtlichen Finanzierungsanteil von 78.500.- Euro (auf 15 Jahre) zu übernehmen.

### **zu Punkt 5**

BGM Blaas verweist auf die Vorgespräche zu diesem Thema und bittet den Gemeinderat um eine formelle Beschlussfassung.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, Frau Erna Hanny in Würdigung ihrer besonderen Verdienste als langjährige Direktorin der Volksschule Holzgau Dank und Anerkennung auszusprechen und ihr die Ehrennadel in Gold der Gemeinde zu überreichen.